

FAQs Einstufungstest Spanisch

Ist es obligatorisch, den Spanisch-Einstufungstest zu machen?

Es gibt kein Gesetz, das es vorschreibt, aber die Lektoren empfehlen es IMMER, zum Wohle der Studenten selbst.

Kann ich anstelle des Romanistik-Tests den SFA-ZSK-Test ablegen?

Idealerweise sollten Sie den Test bei uns ablegen, wenn Sie Spezialist für Spanisch oder Spanischlehrer werden möchten.

Die Kurse des SFA – ZSK (Sprachenzentrum der Universität) richten sich an Studierende aller Fakultäten, sie sind nicht spezifisch für Romanisten.

Warum sollte ich den Einstufungstest machen, wenn ich das B1-Niveau der Schule habe?

Nach vielen Jahren der Erfahrung haben wir festgestellt, dass das Niveau der Schule für die Spanischkurse an der Universität zu niedrig ist. Unsere Kurse werden vollständig auf Spanisch unterrichtet und auch die Schüler müssen jederzeit die Zielsprache verwenden, nicht nur der Dozent. Ein weiterer Aspekt ist, dass man in der Schule das B1-Niveau mit einer 1,0 oder einer 4,0 erreichen kann (oder das Niveau vielleicht schon vor langer Zeit erreicht hat).

Durch das Ablegen des Einstufungstests hat jeder die Möglichkeit, genau zu wissen, wie hoch sein Sprachniveau aktuell ist und welchen Kurs er belegen muss, wenn er an der Universität ankommt. Viele denken, dass es besser ist, auf höchstem Niveau anzufangen. Es ist aber sinnvoller, auf dem Niveau zu beginnen, das Sie wirklich haben, und Ihr Grundwissen zu festigen, bevor Sie zu den höheren Kursen übergehen. Auf einem niedrigeren Kurs zu beginnen, bedeutet nicht, "Zeit zu verschwenden", sondern sie auf lange Sicht zu gewinnen. Der Test ist keine Prüfung mit einer Note, sondern eine Möglichkeit, die Studenten auf das Niveau einzustufen, das ihnen entspricht, das sie haben oder das zu ihnen passt. Jeder hat garantiert einen Platz in dem von uns empfohlenen Kurs.

Was passiert, wenn ich den Einstufungstest nicht schreibe und direkt in den B2-Kurs gehe?

In vielen Fällen fallen Studenten ohne Einstufung durch und müssen den Kurs noch einmal wiederholen, manchmal sogar ein drittes - und letztes - Mal. Leider gibt es mehrere solche Fälle.